

News Release

2017年1月4日
株式会社野村総合研究所
代表取締役社長 此本 臣吾

年 頭 挨 拶

2017年の年頭にあたり、ご挨拶申し上げます。

昨年は、厳しい経営環境の中、中期経営計画の初年度として、グローバル展開やデジタル戦略など新しい成長領域への布石を打つことができました。

中期経営計画2年目となる2017年は、順調に進んでいる諸テーマについては更なる充実を目指す一方で、明らかになった課題については様々な角度から知恵を出し合って総力を挙げた取り組みを進めていきます。中期経営計画が掲げる、私たちの強固な収益基盤を磨く「守り」と新しいお客様の創造・ビジネスモデルの構築という「攻め」の両方を意識した組織運営と活動を進めていきます。

新しい年、私たちの前に広がっているのは、社会の潮目が大きく変化する姿です。過去の延長線上にはないビジネスモデルの提案力、それをやり遂げる実行力、その両面でパートナーとしてのNRIグループへの期待は高まっていると感じています。お客様がビジネスモデルやITのイノベーションへの強い思いを持っているということは、長期経営ビジョン「Vision2022」のビジョン・ステートメントである「Share the Next Values!」を実践する格好のチャンスが到来していることに他なりません。ビジネスとテクノロジーの両方を深く理解しているというNRIの強みを活かせる時代です。NRIは、お客様の期待に耳を傾け、幅広い組織の力を動員して最適なソリューションを提供し続けます。

【ニュースリリースに関するお問い合わせ】

株式会社野村総合研究所 コーポレートコミュニケーション部 小針、潘
TEL : 03-5877-7100 E-mail : kouhou@nri.co.jp